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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Elisabeth wappis 

und Kollegen 

an die FraU Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend prekäre Raumsituation am BG 1 am Völkermarkterring 

in Klagenfurt 

Das BG 1 am VÖlkermarkterring in Klagenfurt weist seit Jahren 

eine prekäre Raumsituation auf; so gibt es in diesem Gymna

sium. das wegen seines guten Rufes einen starken Schülerzuzug 

aUfweist, keinen eigenen Physik-, Biologie- oder Chemiesaal. 

Das Gebäude ist seit Jahren renovierungsbedürftig. Das Mobi

lar ist veraltert, für Schüler der 1. bis zur 8. Klasse 

stehen Schulmöbel derselben Größe zur Verfügung. 

Als das BG 2 im letzten Schuljahr aus dem Schulgebäude aus

zog, hoffte man, daß das Gebäude endlich renoviert werden 

würde. Doch in die freiwerdenden Klassenräume kamen einzelne 

Klassen der Handelsakademie 1, da diese derzeit umgebaut 

wird. Wiederum hofft man nun, daß nach der Renovierung der 

HAK 1 endlich das BG 1 am Völkermarkterring räumlich und aus

stattungsmäßig auf ein zufriedenstelIendes Niveau gebracht 

wird. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport folgende 

A n fra g e 

1. Wann ist der Beginn der Renovierungsarbeiten am BG 1 am 

Völkermarkterring in Klagenfurt geplant? 

2. Wann kann man mit der dringend notwendigen Anschaffung 

neuer Schulmöbel rechnen? 
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